



Antwort zur Anfrage Nr. 1022/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend  
**Otto-Wels-Straße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei der letzten Begehung der „Kleinen Verkehrskommission“ wurde beschlossen, das Haltverbotschild um einige Meter auf die Höhe der Einfahrt Otto-Wels-Straße 16 zurück zu setzen und somit die Hol- und Bringzone etwas zu verkürzen. Ansonsten ist bisweilen die Einfahrt auf das Grundstück Otto-Wels-Straße 16 durch parkende Fahrzeuge so gut wie unmöglich.

Hinzu kommt die Tatsache, dass durch den Neubau der Garage Otto-Wels-Straße 14 die Parkplatznutzung vor den genannten Grundstücken nicht mehr im eingezeichneten Bereich möglich ist. Damit beide Zufahrten uneingeschränkt genutzt werden können, ist es notwendig, einen einzelnen Stellplatz neu zu kennzeichnen und so zu verhindern, dass wie bisher Fahrzeuge bis an die Linie oder darüber hinaus geparkt werden.

Wie sieht die geplante Umsetzung zeitlich aus?

Das Haltverbotschild wurde bereits versetzt. In der Haltverbotszone wurde zusätzlich eine Fahrradschleuse aufgetragen auf einer Länge von 15 m, um das Radfahren gegen die Einbahnstraße zu verdeutlichen und diesen Bereich freizuhalten.

Der Ladezonenbereich vor der Ausfahrt Nr. 14 wird markierungsmäßig erweitert und auf den Neubau der Garage angepasst. Diese Maßnahme wird innerhalb der nächsten 4 Wochen umgesetzt.

Mainz, 07.06.2018

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete